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La XVI Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Cádiz, 
tuvo lugar con carácter ordinario en formato virtual, el día 21 de julio de 2022 
constituyéndose en 2ª convocatoria a las 10:00, actuando como presidente de la misma 
D. Miguel Ángel Pérez Bellido, como presidente del Consejo de Estudiantes, y asistido 
por D. Antonio Heredia Roldán, como Secretario del consejo para tratar el siguiente 

ORDEN DEL DIA: 

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la XV Comisión Permanente. 
2.- Informes de gestión de presidencia: 

• Informe del Presidente del Consejo. 
• Informe del Secretario del Consejo. 
• Informe de la Vicepresidenta Primera de Organización y Comunicación del 

Consejo. 
• Informe de la Vicepresidenta Segunda de Relaciones Externas del Consejo. 
• Informe de la Vicesecretaria General del Consejo. 
• Informe de la Directora de Igualdad, Inclusión y Comunicación del Consejo. 
• Informe del Director de Redes Sociales del Consejo. 
• Informe del Director de Política Universitaria del Consejo. 
• Informe del Director General de Asuntos Económicos del Consejo. 
• Informe de la Directora de Relaciones Externas del Consejo. 
• Informe del Director de Dinamización, Deportes y Extensión Universitaria del 

Consejo. 

3.- Informe y Debate sobre el posible traslado de la convocatoria de Septiembre. 

4.- Informe sobre el estado del Edificio histórico "Varcárcel". 

5.- Modificación de presupuesto.  

6.- Asuntos de trámites. 

7.- Ruegos y preguntas. 

************************************** 

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la XV Comisión Permanente. 

 

El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra al Sr. Secretario del 

consejo, D. Antonio Heredia Roldán, quien informa que no se ha recibido ninguna 

alegación previa a la celebración de la XVI Comisión Permanente.  

Sometida a consideración de los presentes, se aprueba por asentimiento el acta de la 

XV Comisión Permanente.  
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2.- Informes de gestión de presidencia: 

• Informe del Presidente del Consejo: 

El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, manifiesta, como es habitual, 
su intención de ser breve.  

D. Miguel Ángel Pérez Bellido, hace un recorrido por toda la agenda que se 
encuentra publicada en la Web del Consejo de Estudiantes dando los detalles 
que tienen relevancia para el estudiantado.  

Además, también hace puntualizaciones en aras a las tramitaciones de las becas 
del Ministerio, tales como los problemas con los que se han topado algunos 
estudiantes a la hora de realizar el trámite.  

El Sr. Presidente muestra su predisposición a resolver cuantas dudas surjan 
entre los presentes o bien las que le hagan llegar por correo electrónico.  

• Informe del Secretario del Consejo: 

El Sr. Presidente D. Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra al Sr. 

Secretario del Consejo, D. Antonio Heredia Roldán para que inicie la 

explicación de su informe de Gestión.  

El Sr. Secretario manifiesta que ha sido un periodo relativamente tranquilo, 

aunque en su agenda aparece todas las comisiones a las que ha ido asistiendo, 

mostrándose abierto a resolver todas las dudas que se le haga llegar a través de 

correo electrónico o cualquier otro medio.  

• Informe de la Vicepresidenta Primera de Organización y Comunicación del 
Consejo: 

La Sra. Vicepresidenta Primera de Organización y Comunicación, Dña. Lourdes 

Irene Riquelme Rodas manifiesta que su agenda está publicada en la Web del 

Consejo y que cualquier pregunta se la pueden hacer llegar a través del correo 

electrónico.  

El Sr. Delegado de Centro de la Facultad de Ciencias, D. Alfonso Francisco Gil 

González, solicita turno de palabra para realizar un comentario a la Sra. 

Vicepresidenta en relación a las Redes Sociales del Consejo, siendo esta 

cuestión la siguiente: D. Alfonso Francisco Gil González, manifiesta que sería 

conveniente realizar publicaciones periódicas en las RRSS debido a que los 



 

estudiantes conocen más a UCANoveles que al propio CEUCA y que, en 

numerosas ocasiones incluso desconocen qué es el CEUCA.  

La Sra. Vicepresidenta responde al comentario manifestando que precisamente 

es lo que se está intentando, y que de hecho si se observa el perfil de Instagram, 

ya ha ido cogiendo una unidad el contenido de las publicaciones. Aun así, 

puntualiza que no es fácil, ya que el crear contenido conlleva mucho tiempo y no 

dejamos de ser estudiantes.  

El Sr. Secretario solicita turno de palabra para manifestar que hay que tener en 

cuenta que UCANoveles no posee solo a estudiantes entre sus seguidores, ya 

que el mismo tiene otras RRSS como por ejemplo UCAPisos con los que 

además, solicita una “donación” para poder publicar.  

El Sr. Delegado de Centro de la Facultad de Filosofía y Letras, D. Juan Tosso 

Delgado, manifiesta que también tenemos que tener en cuenta que algunas 

publicaciones de UCANoveles, son recicladas de años anteriores.  

El Sr. Presidente, manifiesta que la diferencia entre CEUCA y UCANoveles está 

en el público que acojo, pues tiene múltiples RRSS con las que atrae a otro 

publico además de estudiantes.   

• Informe de la Vicepresidenta Segunda de Relaciones Externas del Consejo: 

La Sra. Vicepresidenta Segunda de Relaciones Externas, Dña. Julia de Fátima 

Pérez Mora, manifiesta su intención de ser breve. Se ofrece por adelantado a 

resolver por correo cualquier consulta que se le haya llegar.  

Por un lado, y en el ámbito autonómico, sobre el Estado de ACUA, manifiesta 

que tiene un futuro totalmente incierto, ya que en la última Asamblea se 

comentaron errores que se creían superados, hasta tal punto de que se está 

tomando en consideración si continuar como ACUA o bien si revitalizar la antigua 

CARE.  

Por otro lado, y en el ámbito estatal, sobre los movimientos y actividades de 

CREUP, manifiesta que, la organización de la misma está volviendo a su estado 

natural retomando mucha actividad y realizando numerosos movimientos. 



 

Manifiesta que el eje de esfuerzo de CREUP actualmente se centra en la LOSU, 

que el asunto está nuevamente retomando un poco de fuerza. La Sra. 

Vicepresidenta Segunda manifiesta que también se ha hablado sobre la cuestión 

de Precios Públicos, cuestión que también está siendo estudiada por CREUP.  

• Informe de la Vicesecretaria General del Consejo:  

El Sr. Presidente D. Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra a la Sra. 

Vicesecretaria General, Dña. Yolanda Borne Virseda, quien no se encuentra 

presente.  

El Sr. Secretario interviene pidiendo la palabra para excusar la inasistencia de la 

Vicesecretaria y para explicar que las funciones que ha tenido Dña. Yolanda 

Borne Virseda en ese periodo han sido de actualización y cuidado de la Web 

del Consejo.  

• Informe de la Directora de Igualdad, Inclusión y Comunicación del Consejo: 

El Sr. Presidente D. Miguel Ángel Pérez Bellido, excusa, junto a la Sra. 

Vicepresidenta Primera de Organización y Comunicación la inasistencia de la 

Directora de Igualdad, Inclusión y Comunicación del Consejo, debido cuestiones 

de su esfera personal.  

• Informe del Director de Redes Sociales del Consejo: 

La Sra. Vicepresidenta Primera de Organización y Comunicación, Dña. Lourdes 

Irene Riquelme Rodas, interviene tras la cesión de la palabra por parte del Sr. 

Presidente, para excusar la inasistencia del Sr. Director de Redes Sociales del 

Consejo, D. Francisco Manuel Román Jurado, por motivos laborales.  

• Informe del Director de Política Universitaria del Consejo: 

El Sr. Director de Política Universitaria, D. Manuel Raposo Cavada, procede a 

presentarse y manifiesta que pese a su reciente entrada en el Consejo de 

Estudiantes tiene algunas ideas para empezar a elaborar algunos 

posicionamientos en cuestiones que, en principio y a su parecer, pueden resultar 

bastante importantes para el estudiantado de la Universidad de Cádiz.  

• Informe del Director General de Asuntos Económicos del Consejo: 



 

El Sr. Presidente D. Miguel Ángel Pérez Bellido, excusa al Sr. Director General 

de Asuntos Económicos por su inasistencia y abre la posibilidad de dirigirse al 

mismo a través del correo electrónico. 

• Informe de la Directora de Relaciones Externas del Consejo:  

La Sra. Directora de Relaciones Externas del Consejo, Dña. Cristina Mariscal 

Miranda, procede a presentarse puesto que es su primera Comisión 

Permanente, y manifiesta que debido a su reciente incorporación no ha podido 

experimentar mucha actividad, pero manifiesta que tiene muchas ganas y que 

sin duda alguna pondrá su mayor esfuerzo para poder representar a los 

estudiantes de la Universidad de Cádiz de la mejor forma ante el resto de Las 

universidades Españolas.  

• Informe del Director de Dinamización, Deportes y Extensión Universitaria 
del Consejo: 

El Sr. Presidente D. Miguel Ángel Pérez Bellido, excusa al Sr. Director de 

Dinamización, Deportes y Extensión Universitaria del Consejo, D. Miguel Ángel 

Barrero Sáez, por su inasistencia por motivos personales.  

3.- Informe y Debate sobre el posible traslado de la convocatoria de 
Septiembre. 

El Sr. Presidente informa que se ha llevado a cabo la elaboración de una encuesta 

que fue enviada durante el mes de julio a toda la comunidad universitaria estudiantil 

con el fin de ver la opinión que tenía de forma general. informa que hay un borrador 

con los resultados y adelanta que los resultados están bastante equilibrados y que 

son bastante representativos ya que se obtuvo una participación de 4500 

estudiantes 

4.- Informe sobre el estado del Edificio histórico "Varcárcel". 

El Sr. Presidente informa sobre el estado en el que se encuentra el proyecto de 

restauración del Edificio Varcárcel e indica que está totalmente paralizado por el 

elevado coste de restauración que tiene.  



 

Se informa que, llegado el momento, si es necesario, se realizará una encuesta para 

toda la comunidad universitaria con objeto de saber la opinión y/o alternativas que 

se tiene de forma generalizada.  

El Sr. Presidente, manifiesta que aún hay algunas negociaciones pendientes para 

ver el mejor modo para poder hacer frente al elevado coste económico de dicha 

restauración, la cual se eleva a 50.000.000 €, cantidad a la que la Universidad 

actualmente no puede hacerle frente.  

5.- Modificación de presupuesto.  

El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, procede a la retirada de este 

punto con motivo de la inasistencia del Sr. Director General de Asuntos Económicos.  

6.- Asuntos de trámites. 

El Sr. Presidente del Consejo, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra al 

Sr. Secretario, D. Antonio Heredia Roldán, para que informe a los presentes si 

hay algún asunto de trámite, quien manifiesta que no hay ningún asunto de trámite 

en esta ocasión.  

7.- Ruegos y preguntas. 

El Sr. Presidente abre un turno de ruegos y preguntas para que los asistentes pidan 

la palabra e intervengan ordenadamente.  

El Sr. Delegado de Centro de la Facultad de Ciencias, D. Alfonso Francisco Gil 

González, solicita turno para formular dos preguntas.  

Por un lado, indica que es conocedor de que a la última Asamblea de ACUA 

celebrada en la Universidad de Almería acudieron 5 compañeros del Consejo de 

Estudiantes. Además, también es conocedor de las numerosas dudas que hay en el 

Consejo de Estudiantes sobre la eficacia de ACUA, por ello, pregunta el motivo o 

razón, por la que se ha permitido ir a 5 compañeros ya que supone un gasto de 

dinero público que puede llegar a ser innecesario.  

A esta cuestión, responden el Sr. Presidente, Sr. Secretario y Sra. Vicepresidenta 

Primera de Organización y Comunicación, manifestando que las cuestiones 



 

tratadas en esa Asamblea eran muy específicas, por lo que el Consejo estimó 

necesario y oportuno llevar a personas que manejasen y estuviesen suficientemente 

informados para poder debatir, comentar y mantener un dialogo con el resto de 

l66666as universidades Andaluzas fructífero. 

 Por otro lado, el Sr. Delegado de Centro de la Facultad de Ciencias, D. Alfonso 

Francisco Gil González, manifiesta su segunda pregunta, en relación con la 

comunicación del Consejo de Estudiante, afirmando que es conocedor, por otros 

compañeros, de que anteriormente Consejo y Delegaciones mantenían una 

comunicación más fluida, y que, desde su parecer, se debería retomar dicha fluidez.  

A dicha cuestión, responde el Sr. Presidente y la Sra. Vicepresidenta Primera de 

Organización y Comunicación, manifestando que en un periodo normal la 

comunicación ha sido tal y como está siendo actualmente. Ambos admiten que la 

comunicación se vio intensificada por la pandemia producida por el COVID-19. Sin 

embargo, toman el ruego y manifiestan que el Consejo se pondrá a trabajar en la 

cuestión citada para mejorar la comunicación con las Delegaciones de Estudiantes.  

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:30 horas, de lo que, con el 
visto bueno del Sr. Presidente, doy fe como Secretario de este Consejo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vº. Bº. El Presidente. 

 

 

Fdo. D. Miguel Ángel Pérez Bellido 

 

El Secretario 

 

 

Fdo. D. Antonio Heredia Roldán 

 



 

 

 
ANEXO I: 

LISTA DE ASISTENTES DE LA XVI COMISIÓN PERMANENTE. 
 

APELLIDOS Y NOMBRE REPRESENTACIÓN 

Pérez Bellido, Miguel Ángel Sr. Presidente del Consejo 

Heredia Roldán, Antonio Sr. Secretario del Consejo 

Riquelme Rodas, Lourdes Irene Sra. Vicepresidenta primera de Organización y Comunicación 

Pérez Mora, Julia de Fátima Sra. Vicepresidenta segunda de Relaciones Externas 

Gil González, Alfonso Francisco Delegación de la Facultad de Ciencias 

Santiago Parra, Gonzalo Delegación de la Escuela Politécnica de Ingeniería 

Tosso Delgado, Juan Delegación de la Facultad de Filosofía y Letras 

Ismael Cubero, Capilla Delegación de la Facultad de CC.SS. y de la Comunicación 

Cristina Mariscal, Miranda Voto Delegado de Delegación de la Facultad de Derecho.  

Invitados 

Mariscal Miranda, Cristina Directora de Relaciones Externas 

Raposo Cavada, Manuel Director de Política Universitaria 

  

  

 

 


